

25.07.2003 - 09:49 Uhr

## (CRS) Le nouveau site Web de la Croix-Rouge suisse enfin sur la Toile

Berne (ots) -

La plus ancienne et la plus grande organisation humanitaire de Suisse a soumis son site Internet à un toilettage graphique. A l'adresse [www.redcross.ch](http://www.redcross.ch), les internautes sont invités à découvrir les activités variées de la Croix-Rouge suisse (CRS) dans un espace Web convivial et clairement structuré. La rubrique Activités présente les domaines d'action de l'organisation : sauvetage et aide en cas de catastrophe, santé, services sociaux, migration, jeunesse et bénévolat. Celle intitulée Magazine propose des reportages sur les diverses missions d'aide d'urgence menées par la CRS dans le monde et permet aussi d'envoyer des cartes virtuelles à ses collègues et amis. Sous Organisation, les visiteurs trouveront des informations détaillées sur l'histoire et la structure de la Croix-Rouge suisse, ainsi que sur les associations cantonales Croix-Rouge, présentées sous la forme d'un bref portrait.

La rubrique Actualités relaie les informations du monde de la Croix-Rouge ; elle comporte aussi un Coin presse permettant de télécharger communiqués et photos. Il est également possible de commander ou de télécharger les publications CRS. Quant à ceux qui souhaitent être tenus au courant des dernières nouveautés, la possibilité leur est donnée de s'abonner à différents bulletins en ligne. Enfin, les surfeurs se sentant interpellés par l'humanitaire pourront consulter la liste des postes vacants sous Emplois.

Comme toute organisation caritative, la Croix-Rouge suisse est tributaire de la générosité de ses donateurs. La rubrique Soutien illustre les différents moyens d'appuyer ses activités en faveur des plus démunis, en Suisse comme à l'étranger.

Pour la conception et la réalisation de son nouveau site, la Croix-Rouge suisse a choisi comme partenaire la société zurichoise Eyekon AG, agence spécialisée dans les médias en ligne et hors ligne. La solution technique novatrice qui a été retenue repose sur un logiciel libre (zope) de gestion de contenu. Grâce à ce système, les collaborateurs procèdent rapidement et directement à la mise à jour des informations.

Pour tous renseignements complémentaires: Beat Wagner, chef du Service de la Communication de la CRS, tél. 076 372 41 84

Ce texte peut être téléchargé sur le site [www.redcross.ch/media](http://www.redcross.ch/media)

Schweiz. Rotes Kreuz/Croix-Rouge Suisse  
Beat Wagner

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100465308> abgerufen werden.